

Jum'at Curhat Bersama Bhabinkamtibmas, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Dekatkan Diri dengan Masyarakat

Bungursari. - BUNGURSARI1.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 2, 2024 - 06:25



PURWAKARTA - Untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Kepolisian Sektor (Polsek) Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus menjalin sinergi dengan berbagai elemen masyarakat di wilayah tersebut. Salah satunya dengan mengadakan Jum'at Curhat.

Suasana Jum'at di Polsek Bungursari tidak hanya sebatas rutinitas, tetapi juga menjadi momentum berharga bagi Bhabinkamtibmas untuk mendekati diri dengan masyarakat melalui kegiatan Jum'at Curhat. Dalam upaya membangun hubungan yang lebih dekat dan memperkuat keterlibatan dengan warga, Bhabinkamtibmas aktif memanfaatkan waktu Jum'at untuk bertemu dan mendengarkan curhatan serta masukan dari masyarakat setempat.

"Bhabinkamtibmas kami menyempatkan sambangi warga untuk keluhan mereka untuk dicari jalan keluarnya bersama sehingga tetap terjalin ketertiban di lingkungan mereka," Ujar Dandan, pada Sabtu, 02 Maret 2024.

Hari ini, suasana hangat tercipta di ruang pertemuan Polsek Bungursari saat Bhabinkamtibmas menyambut warga yang datang untuk berbagi cerita dan curhatan mereka. Dengan penuh perhatian, Bhabinkamtibmas mendengarkan setiap keluhan, masukan, maupun harapan yang disampaikan oleh warga, serta memberikan solusi atau bantuan yang diperlukan.

"Para bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat agar bersama-sama menjaga kamtibmas, serta memberikan himbauan untuk terus memperhatikan keselamatan kerja," ungkap Dandan.

Kegiatan Jum'at Curhat ini tidak hanya menjadi wadah untuk menyelesaikan permasalahan seputar keamanan dan ketertiban, tetapi juga memperkuat rasa kepercayaan dan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dengan mendekati diri melalui kegiatan ini, diharapkan terjalinlah hubungan yang lebih erat dan harmonis, serta terbentuknya sinergi yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.